

Sitzungsvorlage 114/2015**Verbindung Süd-/Karl-Heinrich-Straße, Straßenbeleuchtung;
Vergabe von Lieferungen und Leistungen**Sachverhalt:

Im Zuge der Schaffung einer Querverbindung zwischen Südstraße und Karl-Heinrich-Straße ist der neu entstehende Straßenzug auch zu beleuchten. Gleiches gilt für den Bereich der abzuändernden Südstraße im Bereich des Krippenneubaus. Die erforderlichen Arbeiten wurden bei den für die Unterhaltung der Straßenbeleuchtung zuständigen NetzeBW abgefragt. Das Angebot der NetzeBW lautet auf 23.771,44 €. Das Angebot ist angemessen und sollte entsprechend beauftragt werden.

Beschlussvorschlag:

Die NetzeBW werden aufgrund ihres Angebotes vom 12.10.2015 mit den Arbeiten zu Erweiterung der Straßenbeleuchtung zum Angebotspreis von 23.771,44 € beauftragt.

La